

## Niega Balbín que la UCR Haya Endurecido su Posición Ante Peronistas

TRES ARROYOS, Argentina, 23 de diciembre (AFP, AP, LATIN)—Norberto Larrech, secretario de la Confederación General del Trabajo (CGT), de esta ciudad, y su esposa, fueron heridos al resistirse a un secuestro, informó hoy la policía.

Dos hombres armados interceptaron al dirigente gremial cuando se disponía a entrar en su domicilio y trataron de meterlo en un automóvil. Larrech pidió socorro y acudió su esposa en su ayuda. Ante la resistencia de la pareja, los atacantes les dispararon varios tiros y les causaron heridas graves.

Por otra parte, en Santa Fe, fue liberado el industrial maderero Ricardo Massino, luego de 47 días de cautiverio en poder de sus secuestradores. Se ignora el monto del rescate.

En Buenos Aires, la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, negó que haya endurecido su posición frente al gobierno peronista, pero advirtió que es necesario corregir "algunos excesos".

Ricardo Balbín, presidente de la UCR, desde hace 19 años, dijo que "no se puede hablar de ningún endurecimiento con el gobierno justicialista, ya que mantenemos un diálogo constante y cordial dentro de nuestra posición".

Añadió que desde el regreso al país del finado Presidente Juan D. Perón "sucdieron muchas cosas y algunas contradictorias; pero de cualquier manera queda en el balance algo positivo si lo sabemos manejar para más adelante".

Sin embargo, Balbín subrayó sus disidencias con la política gubernamental en el ámbito económico, universitario y en el actual manejo de la intervención federal en la provincia de Córdoba.

Dijo que en el plano universitario las dos políticas practicadas han dado resultados negativos.

Aludió de esta manera a la etapa izquierdista y luego a la derechista, que ha prevalecido en la Universidad Na-

cional de Buenos Aires, la principal del país.

Entre tanto, en todas las facultades y dependencias de la Universidad de Buenos Aires, se cumplió hoy el asueto por el duelo de 24 horas decretado por el rector Alberto Ottalagano, a causa del asesinato del profesor Carlos Sacheri, perpetrado ayer por un sujeto armado en el barrio suburbano de San Isidro.

En Rosario, un comando extremista ocupó esta tarde la localidad de Soldini, 15 kilómetros al sur de aquí, y tras asumir el control y cortar las comunicaciones, los guerrilleros huyeron ante la llegada de un cuerpo de la policía.

El jefe de la policía de Rosario, general Albino Soldano, llegó al frente de un destacamento para restablecer el orden. El hermetismo de las fuerzas de seguridad no permitió conocer otros detalles del operativo guerrillero.

Esta noche, el comando policial de Soldini informó que los guerrilleros que atacaron la comisaría mataron al sargento de seguridad, Juan Domingo Pietrani, quien fue acribilado a balazos cuando trató de detener a los extremistas, luego que éstos se apoderaron de armas, uniformes y equipo de radiocomunicaciones.

## Crece más la Oleada de Violencia en la Argentina

BUENOS AIRES, Dic. 23. EFE, UPI, AFP y AP.—Atentados terroristas contra el jefe de la Policía Federal, contra un dirigente político y contra un líder obrero arrojaron un saldo de dos muertos y tres heridos en la continuación de la ola de violencia en Argentina hoy.

En el barrio bonaerense de Once, una camioneta cargada de explosivos fue arrojada contra la comitiva del jefe de la Policía Federal, Luis Margaride, resultando muerto un cabo y heridos dos agentes. Se suscitó un tiroteo a continuación, del que no se conocen los resultados. En Córdoba el presidente del Partido Intransigente Federalista de Santa Fe, Gabriel Romeu, fue asesinado por un asaltante en presencia de su familia, y en Tres Arroyos, el secretario de la Confederación General del Trabajo en la ciudad resultó herido con su esposa al resistirse a un secuestro.

Entre tanto el ministro del Interior, Alberto Rocamora, dijo hoy que no es definitiva la clausura impuesta hace tres días a dos diarios de esta capital, incluido el de mayor tiraje del mundo de habla hispana, sancionada por promover una invasión a un territorio ocupado por Gran Bretaña.

Rocamora formuló esa afirmación a una delegación del Partido Radical, el principal de oposición, centrista, que lo entrevistó para pedirle el levantamiento de la clausura a los diarios Crónica y La Calle, así como también la liberación de presos considerados políticos.

La Universidad Nacional de Buenos Aires (UNBA), la principal del país, paralizó hoy sus actividades por 24 horas en señal de duelo y repudio por el asesinato de uno de sus profesores y dirigente de la derecha católica. El profesor Carlos Sacheri, de 41 años, fue herido de muerte por presuntos guerrilleros izquierdistas cuando retornaba de la Catedral metropolitana luego de haber asistido a misa con su esposa y dos hijos.

Si se confirma la presunción de la policía en el sentido de que los asesinos serían elementos de ultraderecha, la muerte de Sacheri elevaría a 190 miembros el número de víctimas de la ola de violencia política en la Argentina desde el primero de julio pasado.

A su vez veinte bomberos resultaron con quemaduras y lesiones hoy cuando combatían con otros 200 un pavoroso incendio que destruyó las instalaciones de una empresa química.

### EL UNIVERSAL

## Atentado Contra el Jefe de Policía Bonaerense

E F E.

BUENOS AIRES, 23 de diciembre.—Con el balance de un policía muerto y dos heridos, una organización terrorista atentó esta noche contra el jefe de policía, comisario general Luis Margaride, informaron esta noche aquí portavoces de la institución.

De haber logrado su propósito, las organizaciones terroristas hubiesen matado al segundo jefe de policía durante este año.

Alberto Villar, comisario general de la policía federal murió, junto con su esposa, al estallar una poderosa bomba en la lancha "Marina", de su propiedad, en el río Luján, en un paraje cercano a esta capital.

El atentado a Margaride se produjo en la céntrica esquina de Moreno y Urquiza, en el populoso barrio del Once, cuando los extremistas arrojaron una camioneta acelerada a fondo sin que nadie la condujese, contra el automóvil en el cual viajaba el jefe de la policía.

El automóvil con su poderosa carga explosiva (los primeros cálculos de la brigada de explosivos hablan de más de diez kilogramos de gellnita), se estrelló contra uno de los coches de la custodia de Margaride, provocando con su voladura la muerte de un cabo primero y heridas de consideración en dos agentes de policía.

La policía no dio, hasta el momento la filiación de los heridos, pero informó que ambos se encuentran internados en el hospital policial.